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АННОТАЦИЯ

На дипломную работу «Внебюджетная деятельность учреждений образования и пути повышения ее эффективности (на примере учреждения образования «Республиканский институт профессионального образования»)»
Дипломная работа посвящена вопросам анализу повышения эффективности внебюджетной деятельности учреждений образования. В данной работе представлены к рассмотрению теоретические основы управления финансовыми результатами деятельности учреждения образования, проведены анализ внебюджетной деятельности учреждения образования «Республиканский институт профессионального образования», определены мероприятия для повышения эффективности внебюджетной деятельности учреждения образования.
Объектом исследования данной работы является учреждение образования «Республиканский институт профессионального образования». В настоящее время институт представляет собой образовательное учреждение интегрированного типа с функциями научного, методического и кадрового обеспечения системы профессионального образования Республики Беларусь. 
В первой главе работы рассмотрены теоретические основы управления финансовыми результатами деятельности учреждения образования.
Во второй главе проведен анализ структуры отчетов об исполнении сметы доходов и расходов средств от приносящей доходы деятельности бюджетной организации, рассчитаны показатели рентабельности, проведена оценка структуры доходов и расходов УО «Республиканский институт профессионального образования». 
В третьей главе рассмотрены проблемы и предложены мероприятия повышения эффективности внебюджетной деятельности. По результатам полученных данных разработаны меры по улучшению финансового состояния предприятия УО «Республиканский институт профессионального образования». 
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
ABSTRACT

For the thesis "Extra-budgetary activities of educational institutions and ways to improve its efficiency (on the example of the educational institution" Republican Institute of Professional Education")"

The thesis is devoted to the analysis of increasing the efficiency of extra-budgetary activities of educational institutions. This paper presents for consideration the theoretical foundations of managing the financial results of an educational institution, analyzes the extra-budgetary activities of the Republican Institute of Professional Education, identifies measures to improve the efficiency of extra-budgetary activities of an educational institution.

The research object of this work is the educational institution "Republican Institute of Professional Education". At present, the institute is an educational institution of an integrated type with the functions of scientific, methodological and personnel support for the vocational education system of the Republic of Belarus.

The first chapter of the work examines the theoretical foundations of managing the financial results of an educational institution.

The second chapter analyzes the structure of reports on the execution of estimates of incomes and expenditures of funds from the income-generating activities of a budgetary organization, calculates profitability indicators, assesses the structure of incomes and expenditures of the Republican Institute of Professional Education.

The third chapter examines the problems and proposes measures to improve the efficiency of extra-budgetary activities. Based on the results of the data obtained, measures were developed to improve the financial condition of the enterprise of the EE “Republican Institute of Professional Education”.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.

